



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 越田和俣充
幹事 小澤 啓一
SAA 鈴木 雅之
会報小委員 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

第 2827 回 例会 令和 2 年 8 月 26 日 (水・晴)

2020 - 21 年国際ロータリーのテーマ
ロータリーは機会の扉を開く

会員卓話

◎会長報告—越田和俣充会長

皆さん、こんにちは。日中はまだまだ残暑が厳しいですが、朝夕には涼しい風が吹きもうすぐそこまで秋が来ている気配が感じられます。先週のガバナー公式訪問大変お疲れ様でした。ガバナーといつも通りの接し方で1日公式訪問を受けましたが、次の日疲れが出て1日寝ていました。それだけガバナー公式訪問はすごい行事なんだと後で痛感致しました。本日は会員卓話でございます。私も会員の皆様の日常生活、仕事の事いろいろお聞かせいただき私の人生の糧にしたいと思います。宜しくお願いします。

◎幹事報告—小澤啓一幹事

- ・いわき平東ロータリークラブのより9月のプログラムが届いています。
- ・職業奉仕委員会セミナーの案内が届いています。
- ・地区より地区の歩みの編集ということで案内が届いています。
- ・9月のプログラムですが観月家族例会開催について本日の理事会で協議してからご連絡を入れたいと思います。来週は通常例会で卓話はIT委員会で行うことになっています。
- ・先週のガバナー公式訪問で4つのテストをガバナーが作ったと話され預かりましたので欲しい方は私の方へ言って下さい。

ロータリーソング 奉仕の理想

—今月は会員増強・
新クラブ結成促進月間です—
4つのテスト
高萩 勝利 会員



◎各委員会報告

◇出席委員会—高萩勝利小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。出席率80パーセント以上を目標にしておりますのでご協力宜しくお願い申し上げます

◇青少年奉仕委員会—木村博昌副委員長

青少年奉仕委員会よりご報告致します。先週のガバナー公式訪問の後、磐城農業高校インターアクトクラブへガバナーと当クラブから青少年奉仕委員長の蛭田剛会員、青少年地区委員の齊藤隆会員が訪問致しました。インターアクトクラブの活動状況を見た石黒ガバナーも大変感動してお帰りになされました。

◇スマイルボックス委員会—佐藤政司小委員長

・残暑とコロナに負けるな！ 越田和会長、嵐会長 エレクト、小澤幹事、鈴木、佐藤（政）、富澤、清水、木幡、鈴木（敏）、高萩、荒川（義）、柏原、渋谷、相原、渡邊公平バスターガバナー、木村（義）、木村（博）、赤津（善）、白井各会員

・誕生祝ありがとうございました。 川口会員

・前回休んでごめんなさい。 川口、根本各会員

・本日早退ごめんなさい。 鈴木（雅）会員

◎第 150 回いわき勿来ロータリークラブ

ゴルフ愛好会コンペ開催

昨日、ゴルフ愛好会第150回が湯本スプリングスカントリークラブで開催され、大勢の皆様にご参加

いただきありがとうございました。成績は以下の通りです。優勝中島國晴元会員、準優勝田子孝元会員、3位平山忠幸会員、BB嵐繁雄会長エレクト、BM斉藤隆会員でした。お疲れ様でした。



◇会員卓話

職業分類委員会 赤津善宣小委員長

皆さん、こんにちは。卓話ということですが職業分類委員会から各委員会の皆様へお願いがあります。職業分類は120項目ありますが充填が47、未充填が73となっています。会員選考増強委員会と連携してはおりますが皆様には特段のご協力をお願いしたいと思います。



職業分類委員会 丹野富二男委員

話が聞こえないと思いますのでマスクをとって話をさせていただきます。職業分類は赤津小委員長も話された通り何十何百とあります。勿来地区ではどの様な方をターゲットに職業分類を仕分けして会員増強を図っていくのかということです。今まで在籍して退会された方が昨年6名いて、その方の職業分類が空きました。その他沢山の職業分類が空いています。会員増強、会員増強と言いますが具体的にどのような方法で会員増強した資金をどのように使っているのか行き届いていないように思います。私は昭和47年に入会致しました。当クラブでは二番目に古いです。一番古いのが榎田会員で昭和40年入会です。三番目は高瀬会員だと思います。若い人の入会も大事です。でも年寄りも大事にして下さい。当クラブでは7割の方が会社経営者だと思います。その忙しい方が研修、セミナー、委員会、ボランティア等会社を投げて全てに参加は出来ません。その辺を幹事さんには宜しく調整をお願いします。また、留学生で実際にあった話をすると当時の委員長が松崎先生、副委員長が私で本部からそちらの近くで留学したい方がいるので



会って打診して欲しいと連絡があり会うことになりました。女子高生で留学し英語を学びたいということでした。何度も会っているうちにお母さんも来て私も一緒に自費で娘の留学に行きたいと言いだしたので自費なら良いですと認めると留学が終わってから本部から大変怒られました。娘さんは一度も留学先の学校へ行っておらず親子で遊び回っていたそうです。留学生を選ぶ場合は慎重にお願いします。

会員選考増強委員会 本間敏一小委員長



私は本間敏一と申します。私がロータリーに入会したのが昭和57年1月に北郷禎一さんの推薦で入れていただきました。職業分類は金属製品製造業です。入会した時の会長は柏崎さんでした。入会して印象に残っているのは入会して1年半で会報担当になったことです。1年間で2回だけ欠席でしたが残りは全て私がカセットテープとポラロイドカメラで録音撮影し日曜日の午前中に原稿を作り月曜日に植田印刷所へ持って行きました。今思えば良くやったと思います。ロータリーに入る前は自分の会社で思うようにやっていたが入会するといろいろな会社の方がいて様々な考え方があり、私は大変勉強になりました。また、昔は麻雀も水曜日の夜やって親睦を深めたりもしました。地区大会は1泊で旅館で皆でワイワイ騒いで今より親睦を深める機会が多くありました。

会員選考増強委員会 高萩勝利副委員長



私の推薦者が本間会員で55歳で入会し20年過ぎて現在75歳です。20年のロータリー人生は大変皆さんと交流が出来てこんな嬉しいことはありません。今年度石黒年度は、最大の大きさである会員増強です。第2530地区は会員2530名にしようとする地区の第一目標にしました。当クラブは8名の会員増強になっておりますので、皆様のお知り合い、ご友人をご紹介していただければと思っております。昭和16年両親は上海にいました。そこで母は見籠り引き上げて来ました。1945年7月9日に私が生まれました。父は当時職を点々と変えて17回の引っ越しをしました。現在の場所に落ち着き錦小、錦中、磐城高、早稲田大学と進み私も成人致しました。

※スペースの都合で卓話の内容を全て掲載できませんことご容赦ください。

| | | | | |
|------|---------|-----|----------|--------|
| 出席状況 | 正会員数 | 47名 | カード出席 | 3名 |
| | 本日出席会員数 | 31名 | 本日の修正出席率 | 73.91% |